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Giro di fatture tra società costituite anche appositamente 
per dare corso alla presunta frode scoperta ad Orta Nova 
dalla Guardia di Finanza.

Commercio illecito di gasolio: 
tredici le persone coinvolte

Avrebbero commercializzato illecitamente 
gasolio ad uso agricolo sottratto 
all’accertamento e al pagamento delle 
imposte attraverso una rete di 27 società, 
alcune secondo gli investigatori costituite 
appositamente, che avrebbero emesso 
fatture per operazioni inesistenti al fine di 
cedere gasolio agevolato ad uso agricolo a 
soggetti non autorizzati, prevalentemente 
aziende operanti nel settore 
dell’autotrasporto prive di autorizzazione 
UMA, Utenti Motori Agricoli. Sono 13 le 
misure cautelari emesse nei confronti di un 
gruppo criminoso dedito alle frodi sui 
prodotti petroliferi con base in Orta Nova, 
eseguite nelle prime ore di oggi da 
finanzieri del Nucleo di Polizia Economico 
Finanziaria di Foggia. Si tratta, in 
particolare, di 7 provvedimenti in carcere, 4 
agli arresti domiciliari, 2 obblighi di firma e 
del sequestro di beni mobili, immobili e 
valori per oltre 5 mln euro disposti dal 
Giudice per le indagini preliminari del 
Tribunale di Foggia su richiesta della locale 
Procura della Repubblica. Per ogni cessione 
illecita, venivano, infatti, Per ogni cessione 
illecita, venivano, infatti, emessi un DAS

(Documento di Accompagnamento 
Semplificato) e la relativa fattura di vendita 
per giustificare la cessione. Il prodotto 
energetico, così scaricato “contabilmente”, 
veniva in realtà trasferito presso due centri di 
stoccaggio clandestini, sempre nella zona di 
Orta Nova, e da li distribuito ad ulteriori 
grossisti o ceduto ad utenti finali. Considerato 
il quantitativo ingente di prodotto petrolifero 
ed il numero di cessioni illecite, i responsabili 
della gestione del deposito commerciale, 
utilizzavano una vera e propria contabilità 
parallela, decifrata dagli investigatori, per 
tenere traccia dei quantitativi di carburante, 
delle consegne e dei flussi finanziari 
attraverso una numerazione progressiva che 
andava da 1 a 100. Con il provvedimento 
cautelare eseguito in queste ore è stato anche 
disposto il sequestro di oltre 5 milioni di euro 
quale provento della frode ed oggetto di 
autoriciclaggio, la sede operativa del deposito 
commerciale di Orta Nova, un autoparco ad 
Ordona, due auto ed una imbarcazione a 
motore. 

di Roberto Parisi



PRESTO A FOGGIA UN SISTEMA 
EFFICACE DI VIDEOSORVEGLIANZA

Il danneggiamento subito dalle 
autovetture di due dirigenti, 
prima dell’AMIU ed ora 
dell’ATAF, come ogni gesto 
violento e di sopraffazione, 
aldilà delle risultanze delle 
indagini immediatamente 
avviate dagli inquirenti, 
ingenera diffusi sentimenti di 
indignazione per le pericolose 
modalità con cui vengono 
compiuti e necessita di 
opportune risposte. 
Per questo è stato dato subito 
mandato all’Avvocatura 
Comunale di valutare entrambe 
le vicende sul piano giuridico al 
fine di individuare, a valle delle 
risultanze investigative, le più 
idonee soluzioni di sostegno 
per i dirigenti nella gestione di 
eventuali conseguenti 
procedure. Ma la risposta di 
sistema più efficace potrà 
essere fornita dall’impiego di 
un miglior sistema di 
videosorveglianza che una città 
grande come Foggia merita e 
che presto dovrà avere. In 
questo senso è stato già avviato 
uno speciale focus sul quale il 
Commissario Prefetto 
Cardellicchio ha coinvolto sin 
dal primo incontro tutti i 
responsabili delle Forze 
dell’Ordine. Un 
approfondimento che a breve, 
in sede di Riunione Tecnica di 
Coordinamento in Prefettura, 

arà dettagliatamente illustrato 
per acquisire un qualificato 
ausilio e la strategica 
condivisione al progetto, ora 
già in fase di completamento e 
per il quale è in corso un 
rapido ed opportuno 
miglioramento. 
Ogni gesto di meschina 
sopraffazione e di vigliacca 
violenza necessita, 
auspicabilmente, di una 
reazione civica e della 
indispensabile collaborazione 
con gli inquirenti per un aiuto 
nel loro prezioso lavoro a 
valere anche come 
manifestazione di riscatto per 
la città tutta.

Riqualificazione 
stazione S. Severo 

parla il Sindaco
In riferimento agli interventi 
sulla Stazione Ferroviaria di San 
Severo, il Sindaco di San Severo, 
Avv. Francesco Miglio, ha 
rilasciato la seguente 
dichiarazione: Per quanto 
concerne la riqualificazione 
architettonica e funzionale del 
Fabbricato Viaggiatori, i lavori 
sono stati avviati all’ inizio del 
2022 e se ne prevede la 
conclusione per la fine del 
corrente anno. Trattandosi di un 
bene vincolato, ogni intervento 
sulla nostra Stazione avviene 
sotto il costante controllo della 
Soprintendenza. In questi giorni 
si sta procedendo alla 
realizzazione dei nuovi 
accessi/percorsi necessari alla 
chiusura totale all’utenza del 
Fabbricato Viaggiatori, chiusura 
prevista dal 20 marzo all’ ottobre 
2023. Inoltre sono in corso i 
lavori di innalzamento del 2° 
marciapiede con l’installazione 
dei percorsi tattili e la 
realizzazione dell’ascensore, per 
poi procedere alla messa a 
norma anche del 3° marciapiede, 
del 1° marciapiede, tutti dotati di 
ascensore. Ferrovie del Gargano 
si impegnerà all’adeguamento del 
4° marciapiede. Il sottopasso 
sarà completamente riqualificato 
e le pensiline storiche saranno 
conservate e valorizzate. 



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 
33 nuovi casi Covid così distribuiti: in 
provincia di Foggia 5 nuovi contagi, 15 nel 
barese, 1 nella BAT, 3 in provincia di Lecce, 
4 in provincia di Brindisi e 4 nel tarantino.

5
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

033
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 1586 le persone attualmente positive in 
Puglia, mentre i test eseguiti nelle ultime 24 ore 
sono stati 1326. Le persone ricoverate in 
situazione non critica sono attualmente 72, 
mentre sono sempre 3 quelle in terapia 
intensiva. Dall'inizio della pandemia sono 
226.359 le persone che hanno contratto il 
Covid in Capitanata. Solo un caso fuori 
regione, nessuno da definire



PROGETTO 

BENESSERE E 

MEDICINA DI GENERE

Il 21 marzo, come ogni anno, si celebra la 

Giornata della memoria e dell'impegno in 

ricordo delle vittime innocenti delle mafie, 

promossa dall'associazione “Libera”. Per 

l'edizione di quest'anno il liceo scientifico 

“A. Volta” di Foggia promuove un'iniziativa 

che coinvolgerà le scuole secondarie di 

primo grado della città di Foggia. Il 

momento di riflessione si terrà domani, 

martedì 21 marzo 2023, a partire dalle ore 

9.00, nell'Anfiteatro di Parcocittà, sito a 

Parco San Felice. Parteciperanno 

all'incontro la Dirigente scolastica, Gabriella 

Grilli, l'Arcivescovo Metropolita di Foggia – 

Bovino, mons. Vincenzo Pelvi, il Procuratore 

Capo, Ludovico Vaccaro, Maria Aida 

Episcopo, Dirigente dell'Ufficio scolastico 

provinciale e il vicepresidente del 

CsvFoggia, Carlo Rubino. 

Dopo la lettura di alcuni brani tratti dal 

libro “Cosa Nostra spiegata ai ragazzi”, 

l'incontro si concluderà con la lettura 

dei nomi delle vittime innocenti delle 

mafie in Puglia. In caso di pioggia 

l'evento si terrà nell'Aula Magna del 

Liceo "A. Volta".

Si terrà, il 21 marzo alle ore 16.30,  
nella Sala del Tribunale di Palazzo 
Dogana l’evento dedicato al 
benessere della donna  promosso 
dalla Consigliera di parità della 
provincia di Foggia, dott.ssa Assunta 
di Matteo e organizzato da Impresa 
Donna Confesercenti.
Il progetto promosso e finanziato 
dall'ufficio della Consigliera di parità 
della provincia di Foggia a valere 
sull'avviso relativo a " Benessere e 
Medicina di Genere".

Momento di 
riflessione a 

Parcocittà



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Si terrà il 24 – 25 marzo 2023 presso 
l’Auditorium Ordine dei Medici di 
Foggia il convegno “Dopo la terapia di 
prima linea – Attuali strategie 
terapeutiche nei pazienti ematologici”, 
Responsabili scientifici la Dott.ssa 
Lorella Melillo e il Prof. Arcangelo 
Liso.
Scopo del convegno è di presentare i 
notevoli recenti progressi nella 
conoscenza della biologia delle 
malattie ematologiche, che  hanno 
consentito  di sviluppare tecniche 
diagnostiche sempre più raffinate e  
terapie a bersaglio molecolare  (target 
therapy) che hanno portato ad  un 
rapido  cambiamento nei trattamenti 
non solo per le patologie neoplastiche 
mielo/linfoproliferative, ma anche per 
altri tipi di emopatie come le citopenie 
non neoplastiche, aprendo scenari 
impensabili sino a pochi anni fa e in 
alcuni casi addirittura modificando la 
storia naturale della malattia. 
E’ importante evidenziare che in un 
numero crescente di patologie onco-
ematologiche, anche in caso di 
insuccesso o recidiva dopo il 
trattamento di prima linea, è possibile 
ottenere ottimi risultati con aumentata 
sopravvivenza globale e/o libera da 
malattia grazie a nuove terapie che 
non prevedono il ricorso alla 
chemioterapia classica. Infatti, la 
medicina di precisione basata 
principalmente su approcci immuno-
terapici innovativi (CAR-T e nuove 
modalità di trapianto allogenico, 
anticorpi monoclonali di ultima 
generazione, in particolare immuno-
coniugati e bi-tri specifici), rappresenta 
un sistema in evoluzione che obbliga 
a rivedere costantemente gli 
algoritmici diagnostici e terapeutici di 
gran parte delle malattie 
ematologiche. 

Dopo la terapia di prima linea, ecco le attuali 
strategie terapeutiche nei pazienti ematologici

Di Redazione

 Inoltre, il rapido sviluppo di farmaci per 
target therapy e la enorme disponibilità 
di molte nuove molecole pone il 
problema di un loro adeguato 
posizionamento nella pratica clinica e 
nella Real World Experience (RWE) 
considerando anche gli aspetti legati a 
possibili nuove tossicità. Il format 
scelto quest’ anno è quello di lezioni 
frontali tenute da esperti di rilievo 
nazionale nei diversi ambiti, abbinate 
alla presentazione e alla discussione di 
casi clinici con interazioni dirette tra i 
clinici e i ricercatori, al fine di 
identificare e condividere i migliori 
approcci terapeutici, secondo le più 
aggiornate linee guida nazionali ed 
internazionali.
Gli obiettivi del convegno, pertanto, 
sono di favorire il dialogo tra ematologi 
esperti e di condividere le esperienze 
cliniche sull’approccio terapeutico con 
farmaci di nuova generazione per la 
gestione dei pazienti affetti da 
emopatie.





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni 
dei cittadini. Inviate a 
redazionefoggiapost@gmail.com foto 
e indicazione della strada dove è 
presente una buca o altro problema 
che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Telesforo a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra musica, 
arte e 

tradizioni



La Settimana Santa di 
Vico negli scatti di 8 

fotografi d’autore
Si chiama “Passione” e non è soltanto una mostra, 
ma è la rappresentazione artistica e collettiva di 
amore e devozione, sentimenti attraverso i quali 
otto grandi appassionati di fotografia hanno 
‘catturato’ i riti della Settimana Santa a Vico del 
Gargano. L’iniziativa, sostenuta 
dall’Amministrazione comunale, è stata 
organizzata dalla Pro Loco di Vico del Gargano. La 
presentazione, con l’inaugurazione della ‘collettiva 
di scatti’,  si terrà il 2 aprile 2023, domenica delle 
palme, dalle ore 11.30 nella sala consiliare  del 
Comune di Vico del Gargano. “L’evento – spiegano 
gli organizzatori – nasce per promuovere uno dei 
periodi più importanti e significativi di una 
comunità attenta e rispettosa delle tradizioni 
religiose. Questo è il punto di partenza di un 
progetto ambizioso che ha l’obiettivo di creare 
punti d’arte permanenti, sensibilizzare le nuove 
generazioni, i graditi ospiti e quanti vorranno 
fruire degli scatti che rendono immortale una 
delle più celebrate ricorrenze in Puglia. E’ senza 
dubbio una grande scommessa di civiltà. Educare 
al rispetto, alle immagini, alla riqualificazione dei 
luoghi, a una nuova forma di comunicazione 
visiva, significa collocarsi in un percorso di 
crescita culturale e sociale che appartiene alle 
migliori comunità”. Otto artisti della fotografia 
hanno condiviso, per la prima volta, una scelta 
importante e hanno donato le loro opere al paese, 
ai turisti, al mondo. Sensibili a un particolare 
periodo di fede e di partecipazione popolare, 
capaci di immedesimarsi nei rituali confraternali e 
della chiesa, esporranno le loro sensazioni con 
immagini uniche, esaltando i particolari, 
emozionando, enfatizzando il sacro e il profano, 
cogliendo gli aspetti più reconditi con scatti 
evocativi e coinvolgenti. 



Yuna Tamogami
Ancora un evento con la rassegna 
concertistica degli Amici della Musica 
di San Severo, giunta alla la 54.ma 
edizione. L’Associazione presieduta 
dalla prof.ssa Gabriella Orlando ospita 
venerdì 24 marzo 2023, all’Auditorium 
della chiesa Sacra Famiglia di San 
Severo (inizio ore 19.45, porta ore 
19.15), per la sezione “interpreti 
internazionali”, Yuna Tamogami, 
giovane e talentuosa pianista 
giapponese. 
Quello di Yuna Tamogami sarà un 
viaggio senza tempo nella cultura 
musicale europea. La pianista si 
esibirà suonando le composizioni 
degli autori più brillanti di sempre 

del panorama della  musica classica: da 
Haydn a Liszt, da Albeniz a Rachmaninov. 
Capolavori della letteratura pianistica 
proposti in un percorso musicale 
emozionante dal respiro internazionale. 
L’evento è organizzato con il sostegno 
del Ministero della Cultura e la Regione 
Puglia (Assessorato all’Industria Turistica 
e Culturale, PACT - Polo di riferimento 
per l'Arte, la Cultura e il Turismo nella 
Regione Puglia e PiiiL Cultura in Puglia), 
Aiam (Associazione italiana attività 
musicali) e con il patrocinio 
dell’Assessorato alla Cultura - Città di 
San Severo. Yuna Tamogami, concertista 
giapponese classe 1994, nonostante la 
sua giovane età si è già esibita in alcune 
delle sale da concerto più prestigiose, 
tra cui Salva Verdi a Milano, Sala 
Michelangeli a Bolzano, Tokyo Opera City 
e Act City Hamamatsu in Giappone. 

SACRA FAMIGLIA S. SEVERO



ESPLOSIONE DI ENERGIA AL TEATRO DELL’OPERA DI LUCERA. 

Fuochi d’artificio con Dolcenera per il 
25° anniversario di Strumenti e Figure

Un’esplosione di energia ha investito 
sabato sera uno stracolmo Teatro 
dell’Opera di Lucera durante il 
concerto di Dolcenera e la Melos 
Orchestra diretta da Francesco Finizio. 
Il pubblico è stato letteralmente 
travolto e conquistato dalla 
performance della cantautrice 
salentina che non si è risparmiata e, 
insieme ai 26 elementi dell’orchestra 
stabile lucerina, ha proposto i suoi 
grandi successi e un paio di 
applauditissime cover, in un crescendo

di emozioni. Il concerto, primo di 
un tris che vede impegnata la 
Melos con grandi artisti (i prossimi 
sono Morgan e Mario Venuti), è 
stato organizzato per festeggiare i 
25 anni di attività della Compagnia 
Strumenti e Figure di Lucera in 
occasione del tradizionale 
Concerto di San Giuseppe, in 
collaborazione con Murialdomani 
e il contributo del Ministero della 
Cultura, della Regione Puglia, di 
Cdb produzioni e di Barley Arts.



Una novità assoluta quella che ha visto 
Dolcenera interagire con un’orchestra 
dal vivo in un teatro. “È una dimensione 
che mi piace tantissimo – ha 
commentato l’artista – perché credo 
nelle energie scambiate tra i musicisti 
sul palco. Anche se i dischi si fanno col 
computer, quasi o senza musicisti che 
suonano, e pur essendo io stessa 
appassionata di musica elettronica e di 
programmazione in studio, ho sempre 
creduto che bisogna metterci l’anima 
dei musicisti nelle cose di musica. Ci 
può essere un compromesso tra l’epoca 
moderna, l’elettronica e l’anima e il 
cuore – ha concluso la cantautrice -, 
altrimenti il cuore lo perdiamo. Qui, 
con l’orchestra, ci sono gli archi, i 
fiati…, insomma ci sono tanti cuori che 
battono”. Entusiasta del successo della 
serata Francesco Finizio, anche 
presidente di Strumenti e Figure:

“Non c’era modo migliore di inaugurare 
questo anno celebrativo – ha esordito – con 
un evento importante e una grande 
partecipazione di pubblico all’Opera San 
Giuseppe, con il concerto di San Giuseppe. 
Strumenti e Figure vuole sintetizzare 
proprio in questo luogo i suoi 25 anni di 
attività, perché qui siamo nati, qui abbiamo 
vissuto e qui oggi coroniamo un progetto 
che finalmente si realizza, quello di 
un’orchestra stabile, che ha ricevuto 
riconoscimenti importanti in questi ultimi 
anni, premiando il nostro impegno. Con 
questi concerti volevamo lanciare in aria 
fuochi d’artificio, volevamo proprio 
festeggiare e così abbiamo un po’ strafatto 
triplicando il singolo appuntamento, per 
lanciare il nostro sogno nuovo per i 
prossimi 25 anni”.
La prossima data è il 15 aprile con Morgan e 
la Melos Orchestra, sempre al Teatro 
dell’Opera.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Foggia si prepara a 
festeggiare la Madonna

Non perdere 
il prossimo 
numero di

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Nella partita di ieri  con l’Audace 

Cerignola abbiamo avuto più che una 

semplice sensazione: Somma può aver 

sbagliato assetto dei calciatori in 

campo, soprattutto sulla linea difesa e 

quella dell’interdizione, lasciando 

campo aperto agli abili e veloci cursori 

gialloblu. Non è un buon momento per il 

Foggia considerando una vittoria in tre 

gare, quella con il Monopoli, maturata 

senza fare gioco. Se dobbiamo dire che 

Somma non “sta toccando nulla della 

squadra” forse non è proprio così, 

anche perché Kontek e Rutjens 

sembravano aver dato un assetto di 

forza alla difesa, mentre Frigerio e 

Petermann 

sembrano girare a vuoto senza avere 

l’uomo di mezzo, ad esempio Schettini, 

capace di definire verso Ogunseye o i 

vari Peralta o Iacaponi di turno. Così non 

va, il Foggia scivola al quinto posto e 

regala un vantaggio a Pescara e Picerno, 

con il Cerignola che, calendario alla 

mano, potrebbe ambire al podio. Non è il 

momento di puntare l’indice verso 

eventuali responsabili del momento non 

positivo del Foggia ma cercare di 

trovare una soluzione per ristabilire 

quell’assetto che aveva convinto tanti 

tifosi nella bontà del gruppo squadra. I 

rossoneri dovranno ritrovare la 

concentrazione nella prossima sfida di 

campionato con il Monterosi che 

cercherà di portare a casa punti preziosi 

per la salvezza.

Somma deve ritrovare il 
giusto assetto in campo

di Roberto Parisi



di Gianni Gliatta

Il CUS Foggia batte il Carovigno 88-44 al 
PalaRusso e conquista gara 1 dei quarti di 
finale playoff. Una vittoria importante in chiave 
gara 2. Tranne un breve black out all’inizio del 
secondo quarto, i cussini hanno sempre 
tenuto in mano il pallino del gioco. Primo 
quarto con il freno a mano tirato per entrambe 
le squadre. Dopo 3’ il risultato è ancora fermo 
sul 2-2. L’equilibrio si mantiene fino alla metà 
del quarto (5-5) poi il CUS spinge il piede 
sull’acceleratore e si porta sul 12-5. De 
Letteriis autore di 4 punti e Aliberti gigante nei 
rimbalzi difensivi.

Gli ospiti provano a tenere il 
passo ma alla sirena il CUS 
mantiene il vantaggio (15-9). Nel 
secondo quarto blackout dei 
cussini, complice anche il 
nervosismo per gli errori al tiro. 
Il Carovigno ne approfitta e trova 
il pareggio (15-15) con Caloro 
autore di 4 punti. Ci pensa Nicola 
Padalino a spezzare l’incantesimo  
e Orsi ad allungare con un tiro da 
2 più fallo e canestro realizzato. Il 
CUS ritrova smalto, velocità e 
massimo vantaggio con Zagni e 
un ritrovato Antonio Padalino 
mattattori. Il Carovigno resta a 
guardare e alla fine del primo i 
cussini chiudono avanti di 13 
punti (32-19). Al rientro ospiti 
subito in pressing e accorciano le 
distanze. Ma due triple di 
Eugenio Padalino spengono i 
sogni di rimonta. Nuovo massimo 
vantaggio dei padroni di casa 
(+16). Timida reazione del 
Carovigno che non sortisce 
effetto. I cussini aumentano i giri 
e a 2’ dalla fine del quarto si 
portano sul +20 (52-32). Alla fine 
del quarto il risultato è 56-34. Si 
va agli ultimi 10 minuti dove i 
ragazzi di coach Giacovelli non 
riescono a trovare le misure per 
difendersi dagli attacchi cussini. 
Antonio Padalino su tutti, 17 
punti su 32 portano la sua firma. 
E poi il giovane Kevin Podio con 
8 punti, 6 rimbalzi totali e una 
palla recuperata in 10 minuti. 
Prossimo appuntamento per i 
ragazzi di coach Ciccone 
domenica prossima in casa del 
Carovigno, ore 18�30 palla a due.

BUONA LA PRIMA.
Il CUS Foggia vince 

all’esordio nei playoff

TABELLINO
CUS Foggia – Carovigno basket 88-44 
(parziali: 15-9; 17-10; 24-15; 32-10)



di Gianni Gliatta

Ad Ancona si è chiusa la stagione indoor con 
la Coppa sportissimo 2023 dedicata ai più 
giovani, under 16 e under 14. Un vero è 
proprio campionato italiano con oltre 50 
società partecipanti e tantissimi atleti. L’US 
Foggia torna a casa con ben 10 medaglie: un 
oro, 5 argenti e 4 bronzi.

L’unica medaglia d’oro la 
conquista Diana Pagano (classe 
2011) nel salto in alto con la 
misura di 1.48 metri. Sul 
secondo gradino del podio 
salgono: Buonpensiero Marco 
(2010) nel peso ragazzi con 
9.08 metri, Lannunziata 
Martina (2009) nel peso 
cadette con 9.09 metri ( arriva 
4^ nell’alto cadette con 1.48 
metri), Giambattista Luigi 
(2010) nell’alto ragazzi con 1.53 
mt e Stellato Saverio nei 60 
cadetti con 7″56. Medaglia di 
bronzo invece per Mariani 
Erika (2010) nei 60 ragazze con 
8″73, Fiore Nicola (2011) nella 
marcia 2 km ragazzi con 
12’44″73, Maraia Dimitri (2008) 
nei 60 hs con 9″24. Due 
medaglie anche nelle staffette: 
4×200 cadetti (Lo Surdo, 
Beneduce, Stellato, Maraia) 
argento con il tempo di 1’46”46 
e bronzo nella 4×200 ragazzi 
(Melillo, Bonavoglia, Fiscante, 
Giambattista) con il tempo di 
1’59”13. Da evidenziare anche il 
sesto posto di Beneduce 
Giuseppe (2009) nel salto in 
lungo cadetti con la misura di 
5.21 metri, e le prestazioni 
nell’asta cadette delle due 
gemelle Finizio Costanza 
(quinta con 1.90 mt) e Finizio 
Giulia (sesta con 1.70 mt).

Coppa sportissimo: 
pioggia di medaglie 

per l’atletica foggiana




